

令和2年9月熊野市教育委員会会議録

1. 日 時 令和2年9月24日（木） 午後4時00分から
2. 場 所 熊野市役所 2階 第1会議室
3. 出 席 者 倉本教育長 大久保委員、糸川委員、高見委員、北野委員
4. 事務局説明員
岡本総務課長、佐藤学校教育課長、雜賀社会教育課長
勝田総務課庶務係長
5. 教育長報告
 - (1) 一般経過報告
 - (2) 事件・事故・問題行動等
 - (3) 今後の予定
 - (4) その他

6. 報告事項
 - ・令和2年9月定例会一般質問の概要について

7. その他
 - ・令和2年度第3回市町等教育長会議【地域別】について
 - ・熊野市学校給食食材地元特産品活用事業費補助金交付要綱について

□開会

（教育長）開会の宣言

□教育長報告

（教育長・事務局）（令和2年8月27日から令和2年10月20日までの一般経過報告、事件・事故・問題行動等、今後の予定・その他について報告）

（教育長）それでは教育長報告につきまして、全体的に御質問等はございませんか。

（委 員）文部科学省から公表されている全国の年齢別死因統計資料の中で、自殺については、男女の割合をみると男の人がどの年代も逆転することなく高いですが、何がありますか。

（教育長）要因については、事務局として把握しておりません。

（委 員）教育実習は例年に比べてどのように行っていますか。

（事務局）教育実習は、三重大学につきましては文部科学省からの教育実習に関する通知の中で、教育実習を行わなくても大学による実習に代わる単位を取得すれば認定するとなっています。管内で2名予定しておりましたが

大学側から中止の申し入れがありました。その他の県外の大学や皇學館大学については通常どおり受け入れています。市教育委員会としましては、大学宛に文書を出して、2週間前には地元に戻って準備を進めていただくことや、実習期間中は土日であっても感染リスクの高い場所へ出かけることは避けていただくことを条件としました。また、受け入れ側の実習校の校長からも実習生に対しそういうことを指導するようにしています。

(委 員) 例年なら6月頃には始まっているとか、人数も少なくなっているとか、そのようなことはありますか。

(事務局) 先ほど申し上げたように、三重大学からの実習の中止について連絡がありましたので、その分は少なくなっています。ただ、市としては、年度で何人とか、学校で何人受け入れるというように人数を定めている訳ではありませんので、年によって該当の学生が多くいれば多くなりますし、少なければ少なくなります。

(委 員) 年によってばらつきがあるということですね。

(事務局) そのようになります。ただ、正確なデータは取っていません。

(教育長) 補足させていただきますと、1学期の教育実習は2学期以降にしていただきたいということでお断りしました。もう1点、教員養成の観点から申し上げますと、教育実習をせずに採用試験に合格して現場に入るということは不安があるので、大学側としてはできれば実施していただきたいという思いがあると思います。文部科学省は感染リスクを抑えるため教育実習に代わるもので単位認定を行うということですが、実習はやるにこしたことはありませんので、熊野市としては受け入れるということです。大学のほうもそういう考えが多いと思います。

(教育長) 他に質問はございませんか。

(委 員) はい。

(教育長) よろしいでしょうか。それでは事項書3・報告事項「令和2年9月定例会一般質問の概要について」事務局からお願ひします。

(事務局) (令和2年9月定例会一般質問の概要について報告)

(教育長) 何か質疑等はございませんでしょうか。

(委 員) なし。

(教育長) それでは事項4・その他に移ります。「令和2年度第3回市町等教育長会議【地域別】について」事務局からお願ひします。

(事務局) (令和2年度第3回市町等教育長会議【地域別】について説明)

(教育長) 出席につきまして、よろしくお願ひします。もう1件、「熊野市学校給食食材地元特産品活用事業費補助金交付要綱について」お願ひします。

(事務局)(熊野市学校給食食材地元特産品活用事業費補助金交付要綱について説明)
(教育長) 全体を通して質問等ございませんでしょうか。
(委 員) 今年度の成人式はどうなりますか。
(事務局) 今年度の成人式については、予定どおり開催しますが、若干人数の多い主管長会等の来賓について人数を減らして開催したいと考えています。教育委員さんは皆さん出席いただくことになります。
(教育長) 感染状況によって内容も変わってきますので、その都度報告させていただきたいと思います。
(委 員) 成人式そのものは行うということですね。
(委 員) 案内は済んでいますか。
(事務局) まだです。
(教育長) 場合によっては会場の変更もあると思います。
(委 員) 市民会館は現在一つ置きに座るようになっていますね。
(事務局) はい。
(委 員) 一つ置きでも成人式では皆さん座れるのですよね。
(事務局) 一つ置きに座って、保護者や家族も結構みえて今まで通り来賓が来るに若干半分を超てしまうというところです。今まででは市の課長にも出席していただいており、大体30人ぐらいおりますので、そのあたりを減らす考えであります。また、保護者についても成人お一人に一人という制限をさせていただきたいと思います。またホールの中よりも、ホールから出た後にすみやかに外に出ていただくことをお願いしないといけないと思います。
(委 員) 始まる前と後ということですね。
(事務局) 座ってしまえばそれほど騒いだりしないので大丈夫だと思いますが、狭い中で寿司詰め状態は良くないです。
(委 員) その後に中学校单位で集まったりしますよね。そちらの方が心配ですね。
(事務局) 当然のことながら、全国各方面から集まっていますので、そのあたりの心配が残りますね。
(委 員) 若い人は症状が出ない人も沢山いますから心配ですね。
(事務局) はい。
(委 員) 今年はコロナで皆さんマスクをして手洗いもするのでインフルエンザが激減していると聞きますので、コロナも同じようになくなつてほしいですね。
(事務局) そうですね。ただ、これはなかなか元通りにはならないのかなと思います。ワクチンができればずいぶんと変わるのでしょうけれど。
(委 員) なんとなくですが、みんなのこれまでの認識とか価値観とかが変わった

ような気がしますね。

(事務局) そうですね。

(教育長) その他ありませんか。

(教育長) ないようですので、これをもちまして令和2年9月教育委員会会議を閉じさせていただきます。次回の教育委員会会議の開催予定ですが、10月29日(木)午後4時から市役所5階、第3委員会室ということで、よろしくお願ひいたします。